

Drei Siege für die drei Teams der AES beim Schulamts-Entscheid „Jugend trainiert für Olympia“!

Bei der Entscheidung „Jugend trainiert für Olympia – Tennis“ am Mi., 24. September, konnte die AES einen großen Erfolg erringen: Alle drei Mannschaften erreichten den 1. Platz und empfahlen sich damit für weitere Aufgaben. Dabei handelte es sich um die Teams U14 gemischt, U16 Mädchen und U16 Jungen.

Die insgesamt 18 Schülerinnen und Schüler der AES zeigten in beeindruckendem Maße spielerisches Können und überragenden Teamgeist.

Mit dem heutigen 1. Platz haben sich die Teams U14 gemischt und U16 Mädchen bereits für den Wettkampf auf nächster Ebene qualifiziert, welcher im Mai 2026 stattfinden wird. Die U16-Jungs müssen ihr Können noch gegen die Mannschaft der Obermayr-International School unter Beweis stellen, die sich bereits zuvor qualifiziert hatte. Dieses Duell soll in den nächsten Wochen stattfinden. Im Falle eines Gewinns würde es auch für sie eine Runde weitergehen.

Begleitet wurden die AES-Teams von Lehrerin Nina Mertens und der begleitenden Mutter, Frau Moncayo.



Alle Spielerinnen und Spieler der AES mit den beiden Betreuerinnen



Die U14 gemischt



Mädchen der U 16

Die



Die Jungs der U16

Die Schulgemeinde gratuliert ganz herzlich und wünscht alle Gute für die nächste Entscheidungsrunde!

Fotos und Textvorlage: Mn / AES